

Pressebericht über die JHV 2016 des FC Ohrum

Nach 13 Jahren Führungswechsel beim FC Ohrum. Am Samstag, dem 30.01.2016 fand die alljährliche Jahreshauptversammlung des FC Ohrum von 1930 e.V. im Ohrumer Dorfgemeinschaftshaus statt. Vor 29 Teilnehmern berichtete der Gesamtvorstand des FC über die Vereinsaktivitäten und –erfolge des letzten Jahres. So konnte aus der Fußballsparte über die hervorragende Zusammenarbeit aller Mannschaften und Organisatoren berichtet werden. Hierdurch hat sich ein vorbildlicher Teamgeist entwickelt, der so auch in 2015 den Gewinn des Samtgemeinde-Cups im Hallenfußball und somit die Titelverteidigung sicherte. Achim Ahl stellte die Ergebnisse aus der Tischtennissparte vor und musste leider berichten, dass keine Jugendmannschaft mehr gemeldet werden konnte. Für die Gymnastikabteilung berichtete Christine Hille, die sich positiv über die rege Teilnahme am Yoga-Kurs äußerte. Unter den weiteren eigenen Vereinsaktivitäten, stellte die Familienweihnachtsfeier mit dem Theaterstück „Rumpelstilzchen“ das Highlight dar, was auch das sehr gut gefüllte Dorfgemeinschaftshaus bewies.

Bei der Entwicklung des Mitgliederbestandes und dessen Zusammensetzung setzt sich der Trend der letzten Jahre unverändert fort (Austritt von Passiven, weniger Aktive). Dies führte zu einem weiteren Rückgang des Mitgliederbestandes von 224 auf 217 Personen.

Zu den anstehenden Neuwahlen ergaben sich gleich 3 neue Amtsbesetzungen. Der 1. Vorsitzende Carsten Neumann stand nach 13 Jahren im Amt nicht mehr zur Wiederwahl und übergibt diese Verantwortung nun dem neuen 1. Vorsitzenden Carsten Kuhlmann. Dieser bedankte sich bei Carsten Neumann im Namen aller Vorstandsmitglieder für die langjährige und hervorragende Arbeit als 1. Vorsitzender. Da Carsten Kuhlmann bisher als 2. Vorsitzender fungierte, wurde für dieses Amt zum ersten Mal in der Geschichte des FC Ohrum mit Alexandra Prietz eine Frau zur 2. Vorsitzenden gewählt. Die 3. Amtsänderung bestand in der Wahl eines neuen Fußballobmanns, da Alexander Klein nicht weiter zur Verfügung stand. Hierfür wurde Martin Strauß jun. neu in den Vorstand gewählt, sodass das Vorstandsteam im neuen Jahr kontinuierlich weiterarbeiten kann.

Vorstand des FC Ohrum



Wolfenbüttel, 03.02.2016, 2. Vorsitzende Alexandra Prietz